
Ata da 16ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 20 de maio de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Sexta Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 20/05/2024. 

Que o senhor secretário em exercício faça a verificação de presença dos senhores vereadores e 

das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. 

[1º SEC. VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereador Levi. [VER. PAULO LEVI SOARES]: Boa noite a todos! Ezequiel 37: 26-28. E farei 

com eles uma aliança de paz; e será uma aliança perpétua. E os estabelecerei, e os multiplicarei, 

e porei o meu santuário no meio deles para sempre. E o meu tabernáculo estará com eles, e eu 

serei o seu Deus e eles serão o meu povo. E os gentios saberão que eu sou o Senhor que santifico 

a Israel, quando estiver o meu santuário no meio deles para sempre. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Levi. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. 

Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Que o senhor Secretário proceda à 

leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, 

sendo as de nº 550 a 584/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos 

e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Convite - CONSELHO 

REGIONAL DE FARMÁCIA ESTADO DE SÃO PAULO - Convocar o vereador parlamentar Antônio 

Marcos de Abreu, membro do comitê parlamentar do mesmo órgão para um jantar em 

homenagem ao presidente do senado federal Rodrigo Pacheco. Será na data de hoje às 19 horas; 

*Ofício – PREFEITURA MUNICIPAL – Balancete da Receita e Despesa do mês de abril de 2024; 

*Ofício nº 057/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 51, 524, 757, 

828, 832, 841, 842, 851, 1032, 1041, 1047, 1048, 1050, 1052, 1053, 1054, 1070, 1071, 1084, 

1087, 1088, 1102, 1167 e 1211/2024; *Ofício nº 058/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas 

dos Requerimentos nº 1213, 1215, 1217 a 1224, 1226 a 1229, 1231 a 1239, 1243, 1245, 1248, 

1250 a 1254, 1256 a 1260, 1262 a 1264, 1266 a 1268, 1270, 1272, 1273, 1274, 1276, 1279 a 

1285, 1288 a 1300, 1302, 1304 a 1311, 1313 a 1314 e ciência das Indicações nº 408 a 436/2024; 

*Ofício nº 061/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 1315, 1318 a 

1333, 1336 a 1338, 1340, 1353, 1355 a 1365, 1367 a 1370, 1372, 1374, 1376, 1379 a 1382, 1384, 

1386, 1387, 1389 a 1390, 1391 a 1407, 1409, 1410 1412 a 1418, 1420 a 1422, 1424 a 1427, 1431, 

1436 a 1438 e ciência das Indicações nº 437 e 440 a 467; *Ofício nº 060/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 1184, 1225, 1244, 1246 e 1306/2024; *Ofício nº 

059/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Resposta do Requerimento nº 1437; *Convite – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Audiência Pública – Assunto: Metas fiscais do primeiro quadrimestre 
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2024 no dia 21 de maio de 2024, terça-feira às 18 horas, no plenário dessa casa legislativa; 

*Convite – FÓRUM INTER-RELIGIOSO – Assunto: Convite para a posse dos membros titulares. 

No dia 23 de maio de 2024, quinta-feira, às 15 horas, no Palácio dos Bandeirantes, na Avenida 

Morumbi; *Convite – PREFEITURA MUNICIPAL – Audiência Pública da Saúde – Assunto: No 

próximo dia 29 de maio de 2024, quarta-feira, às 18:05, no plenário da Câmara Municipal, será 

apresentado os balanços das principais realizações da secretaria no primeiro quadrimestre de 

2024; *Convite - DEPUTADA SIMONE MARQUETTO – Assunto: Primeiro encontro Paulista de 

vereadores. Requerimentos n.º 1757 A 1867/2024. 1757/2024 – PREJUDICADO; 1758/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma praça na área verde do 

Jardim São João, localizada à Rua Luíz Rodrigues de Souza; com infraestrutura para playground, 

academia ao ar livre, bancos, bebedouros, iluminação de LED e pista de caminhada. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1759/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a capinação e a limpeza ao lado da estrada no Bairro Enxovia, e se possível, fazer uma 

pista de passagem para pedestres desde o Posto de Gasolina Pavão até a entrada do bairro. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1760/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação Tapa Buracos, na Rua Mal. Deodoro da Fonseca, em 

frente ao Nº 1452, na Vila Menezes. Autoria: JOÃO JJ; 1761/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação Tapa Buracos, na Rua Major Martiniano 

Soares, em frente ao Nº 220, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 1762/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação Tapa Buracos, na Rua 

Juvenal de Campos, em frente ao Nº 2288, no Residencial Mirante do Ipanema, no Jardim 

Modena. Autoria: JOÃO JJ; 1763/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de reparar o asfalto (na lombada) Rua Juvenal de Campos, nº 2010, no Jardim Modena. Autoria: 

JOÃO JJ; 1764/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de reparar o asfalto 

(Formação de Borrachudo) Rua Juvenal de Campos, nº 2081, Jd. Modena. Autoria: JOÃO JJ; 

1765/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de refazer todas as pinturas 

de solo pertinentes no cruzamento da Rua São Bento com a Av. Sales Gomes. Autoria: JOÃO JJ; 

1766/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de refazer as pinturas de 

todas as Faixas de Pedestres e demais sinalizações pertinentes no cruzamento das Ruas Maneco 

Pereira com Rua São Bento. Autoria: JOÃO JJ; 1767/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a manutenção das lâmpadas queimadas na Avenida Teófilo de 

Andrade Gama, entre a Rua Juvenal de Campos e a Rua Carlos Orsi, neste município. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 1768/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção das lâmpadas queimadas na Rua Aristeu Antunes, no Centro. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 1769/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de serem implementadas lombadas, na Rua Pedro Domingues Menck, na Vila Angélica. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 1770/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de ser realizada uma operação tapa-buracos em todo o bairro Jardim Aeroporto. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 1771/2024 - Requer do Prefeito que informe quais os motivos pelos quais 

as cirurgias dos pacientes da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí estão sendo canceladas no 

momento da internação? Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, MAURICIO COUTO, FÁBIO MENEZES; 

1772/2024 - Requer do DER, que informe sobre a possibilidade de tapar um buraco na Rodovia 

Mário Baptista Mori (SP-141), em frente a Faculdade de Tecnologia (FATEC) “Professor Wilson 

Roberto Ribeiro de Camargo”. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1773/2024 - Requer do 
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Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza no Córrego do Manduca às 

margens da Via Antônio Henrique da Silva, do Bairro Vila Esperança. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1774/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e remoção de entulhos em toda extensão, no Bairro Jardim Lírio. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1775/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e 

remoção de entulhos na extensão da Rua Dário Lisboa, no B. Nova Tatuí. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1776/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma 

operação tapa buracos e pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Pedro Abelardo 

Rocha, no Bairro Vila Juca Menezes. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1777/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas 

por lâmpadas de LED, Portal das Nogueiras. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1778/2024 - Requer 

do Prefeito que informe se o Conselho do bem-estar animal está atualmente ativo? Se sim, quais 

ações foram realizadas nos meses de jan/maio de 24? Se não, por qual motivo? Qual a previsão 

para retomada das atividades? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1779/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas 

de LED, do Bairro Santuário. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1780/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de proibir, na esteira da Lei Estadual nº 11.531/2023, a condução 

em vias públicas e locais de acesso ao público de cães das raças “pit bull”, “rottweiller” e “mastim 

napolitano” sem guia de condução e focinheira. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1781/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por qual razão o Centro Integrado de Reabilitação não está 

realizando atendimento dos pacientes encaminhados pelas UBS’s? Quando a situação será 

regularizada? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1782/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, no Bairro Vale dos Lagos. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1783/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos psiquiatras 

infantis estão atendendo pelo Centro Integrado de Reabilitação atualmente? A quantidade é 

suficiente para absorver a demanda de pacientes do município? Se não, quais providências serão 

tomadas? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1784/2024 - Requer do Prefeito que informe se pretende 

reativar o dengário em razão do aumento dos casos de dengue em nosso município. Se sim, 

quando e onde? Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1785/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de 

LED, no Condomínio Bella Vittá e do Bairro Colina Verde. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1786/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do 

telhado da quadra da Escola Municipal José Menezes Bueno. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1787/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma lombada 

ou outro redutor de velocidade na Rua Juvenal de Campos. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

1788/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do 

Cemitério Municipal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1789/2024 - Requer do Prefeito que informe 

com fundamento no Ofício nº 273/2024 enviado pela Secretaria de Obras e Infraestrutura, se já 

foi realizada a vistoria do órgão fiscalizador para que as ruas do Jardim Wanderley, que possuem 

lajotas, sejam asfaltadas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1790/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se no último quadrimestre do ano de 2023 foram realizadas exclusões de empenho? Se 

sim, quais os nº dos excluídos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1791/2024 - Requer do Prefeito que 

informe qual é o fundamento legal para a contratação da empresa Objetiva Serviços 

Terceirizados Ltda sem a realização de processo licitatório? Houve contratações sucessivas? Se 

sim, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1792/2024 – Requer do Prefeito que informe 
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sobre a possibilidade de aumentar o patrulhamento na Rua Laurindo Marques na Vila 

Americana. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1793/2024 – Requer do Prefeito que informe por qual 

motivo o telefone do CEMEM dificilmente é atendido. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1794/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as cadeiras internas da UPA, 

por cadeiras mais confortáveis. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1795/2024 - Requer do Prefeito que 

envie o Balanço Patrimonial e DRE Contábil (ou fluxo do caixa) referente ao ano de 2017, da 

Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da 

Prefeitura Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1796/2024 - Requer do Prefeito que envie o 

Balanço Patrimonial e DRE Contábil (ou fluxo do caixa) referente ao ano de 2018, da Santa Casa 

de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura 

Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1797/2024 - Requer do Prefeito que envie o Balanço 

Patrimonial e DRE Contábil (ou fluxo do caixa) referente ao ano de 2019, da Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1798/2024 - Requer do Prefeito que envie o Balanço Patrimonial 

e DRE Contábil (ou fluxo do caixa) referente ao ano de 2020, da Santa Casa de Misericórdia de 

Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1799/2024 - Requer da Sra. Giovana de Sousa Domingues, Secretária de Fazenda, 

Finanças, Planejamento e Trabalho, que informe quais fornecedores de medicamentos estão 

com os pagamentos em dia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1800/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se os postos de saúde estão enfrentando novamente a escassez de remédios. Se a 

resposta for afirmativa, qual motivo, e se os fornecedores de medicamentos estão com os 

pagamentos em dia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1801/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

a respeito da Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção da Prefeitura 

Municipal, quantos funcionários fazem parte do quadro de funcionários da empresa Brasil 

Laudos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1802/2024 - Requer do Prefeito que informe, a respeito 

da Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção da Prefeitura Municipal, 

quantos funcionários fazem parte do quadro de funcionários do Laboratório Cruzeiro, localizado 

na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1803/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Lourdes 

Marques de Paula, no Jardim Santa Rita. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1804/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, sobre a Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob 

Intervenção da Prefeitura Municipal, quem é o responsável técnico pelos laudos na empresa 

Brasil Laudos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1805/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre 

a Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal, 

se houve aumento da taxa de mortalidade neonatal na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, 

enviando o detalhamento mês a mês dos anos de 2022 a 12/04/2024. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1806/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas do Bairro CDHU. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1807/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se procede a informação de que existem empenhos atrasados/vencidos e 

não pagos para a BHCL, por parte da Prefeitura Municipal que ultrapassam o valor de 

3.500.000,00 (três milhões e meio de reais). Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1808/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe, sobre a emenda parlamentar de Um Milhão de Reais, 

enviada pelo Deputado Federal Vitor Lippi para a realização da reforma da cozinha da Santa Casa 

de Tatuí, visto que o dinheiro já se encontra na conta bancária da Santa Casa, qual a previsão 

para a realização do processo licitatório? Se esse valor está rendendo juros aos cofres da Santa 
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Casa? Se sim, qual valor até o presente momento. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO; 1809/2024 - Requerem do Prefeito que informe por qual 

motivo a Prefeitura reabriu o canteiro central na Rua 11 de Agosto, próximo ao número 

2600/2700, enviando o valor gasto nesse retrabalho e o projeto do porquê dessa reabertura. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 1810/2024 

– Requerem do Prefeito que informações e/ou estudos sobre a possibilidade de melhoria na 

sinalização da vaga de carga e descarga localizada na Rua Cônego Demétrio, ao lado do 

Laboratório de Análise Clínicas Cruzeiro. Autoria: MAURICIO COUTO, LUZIA APARECIDA 

FERMINO, FÁBIO MENEZES, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA; 1811/2024 - Requerem do Prefeito que informe os dados estatísticos sobre os 

acidentes na Rua Onze de Agosto após o fechamento dos cruzamentos? Enviar dados antes do 

fechamento e após o fechamento da respectiva via. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 1812/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre 

a Santa Casa de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal, 

quem é o responsável pelo agendamento das avaliações cirúrgicas e cirurgias (eletivas e 

ginecológicas) no ambulatório cirúrgico da Santa Casa, qual médico é responsável pela 

coordenação do ambulatório, se a avaliação ou cirurgia é desmarcada, com quanto tempo de 

antecedência o paciente é avisado e quem é o responsável por responder o WhatsApp do 

ambulatório sobre os agendamentos da Santa Casa, do celular (15) 99660-1827. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 1813/2024 – Requerem do Prefeito informações 

sobre quais medidas estão sendo utilizadas para informar os cidadãos sobre as mudanças no 

trânsito municipal e quais medidas estão sendo tomadas para a melhoria da sinalização. Diante 

do grande número de queixas recebidas a respeito das autuações aplicadas e da falta de 

sinalização adequada. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, FÁBIO MENEZES, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA; 1814/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar avaliação técnica, a fim de 

autorizar a Elektro a proceder a poda de árvores que estão em contato com a fiação elétrica, na 

Rua Oracy Gomes em frente ao NEBAM. Autoria: RENAN CORTEZ; 1815/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar a Elektro Distribuidora de Energia, para 

que realize uma vistoria no poste de iluminação pública, da Rua Oracy Gomes, em frente ao 

Nebam. Autoria: RENAN CORTEZ; 1816/2024 - Requerem do Prefeito informações, em caráter 

de reiteração, visto que não foi respondido, questionamento referente ao processo 

administrativo número 68/2023, celebrado com a Empresa Matec Multiserviços Eirelli EPP, 

tendo como objeto "contratação de serviços especializados que contribuam com a limpeza 

urbana, manutenção e conservação das áreas verdes, conservação de áreas ajardinadas, 

supressão e poda de árvores com sugador/reciclador e beneficiamento final de resíduos dos 

serviços correlatos, tomografia sônica e análise de resistência mecânica a perfuração em 

árvores, com especificações constantes no termo de referência", no valor total de R$ 

7.180.099,17 e com aditivos R$ 10.729.699,31. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER A. 

MIGUEL, LUZIA APª FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO 

MENEZES; 1817/2024 - Requerem do Prefeito que informe em forma de certidão, sobre a taxa 

de mortalidade infantil no Município de Tatuí, enviar planilha detalhando mês a mês o ano de 

2022; enviar planilha detalhando mês a mês o ano de 2023 e enviar planilha detalhando mês a 

mês referente ao ano de 2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA 
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APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

1818/2024 – Requer do Prefeito que informe quantas vans “Renault Master” foram adquiridas 

para o Departamento de Saúde de Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1819/2024 - Requer 

do Prefeito que informe se existe a possibilidade de aumentar o nível da lombada existente 

próximo ao cruzamento entre a Rua João Pontes e Pastor Dorico Borba, no Residencial Santa 

Cruz. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1820/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de intensificar a ronda da GCM na região que compreende os Jardins Sta Emília e 

Jardim Lucila. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1821/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de intensificar a ronda da GCM na região que compreende os 

Bairros São Cristóvão CESP, Jardim Juliana, Vila Angélica, Jardins de Tatuí, Jardim Aeroporto, 

Residencial Nova Tatuí (Pacaembu Caaguaçu), Residencial Jardim Helena, Jardim Gonzaga, 

Fragas, Rio das Pedras e Guarapó. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 1822/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar a 

ronda da GCM na região que compreende os Bairros Oliveiras (Santuário Nossa Srª de Fátima), 

Souzas, Mirandas, Boa Vista, Guaxingú, Congonhal e Água Branca. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1823/2024 - Requer do Prefeito que informe qual o custo estimado para a instalação 

de galeria pluvial em toda a extensão da Rua José Olivieri, no Parque Santa Maria e se existe a 

possibilidade da execução desta obra. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1824/2024 - Requer 

do Prefeito que informe se pretende executar a construção de uma canaleta no cruzamento 

entre a Rua José Olivieri e Sete de Setembro. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1825/2024 – 

Requer do Prefeito que informe para quando está prevista a realização da Operação “Tapa-

buracos” no Jardim Santa Rita de Cássia, bem como, em frente a “Padaria Bello Pão”, na Rua 

Benedito Nunes, próximo ao número 160? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1826/2024 – 

Requer do Prefeito que informe se está no cronograma do setor competente o término da “Casa 

da Juventude” no prazo previsto, 330 dias a partir de 01/08/2023? A obra no valor de R$ 

991.855,01 está paralisada e vizinhos do local da obra e munícipes questionam o motivo. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1827/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe a cópia do 

relatório técnico referente ao protocolo 20080/1/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1828/2024 - Requerem do Prefeito que informe a taxa de mortalidade infantil no Município no 

ano de 2023 e que esclareça as ações que tem realizado para obter a diminuição dos números. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APª FERMINO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1829/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se está no cronograma de trabalho a manutenção da Rua Dr. José Ricardo Marques, em 

frente ao número 222 e até a Av. Branca Laura de Oliveira Prestes, no Vida nova Região sul da 

cidade? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1830/2024 - Requer do Prefeito que informe se 

ocorre a realização de tipagem sanguínea aos recém-nascidos. Em caso contrário, por qual 

razão? Há a possibilidade de ofertar esse exame? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1831/2024 - Requer do Prefeito que informe qual o custo estimado para a realização de um 

exame de tipagem sanguínea. Há a possibilidade de realizar mutirão nas escolas de ensino 

fundamental II sob responsabilidade do Município para que seja feito esse exame aos alunos? 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1832/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de trabalho a limpeza dos bueiros na Rua Jose Antonio de B. Silveira, a Rua 11, com 

a Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes, bem como, a limpeza de todos os bueiros do 

Residencial Vida Nova Região sul da Cidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1833/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe se procede a informação de que a pediatra que até então 
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atendia na UBS Enfermeiro Antônio Rodrigues, na Vila Esperança foi substituída por uma médica 

com formação em clínica geral. Se sim, por qual razão isso ocorreu? Quando o atendimento 

realizado será retomado para que seja feito por pediatra? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MAURICIO COUTO; 1834/2024 – Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, o 

Reqto nº 1067/24, se está no cronograma de trabalho a construção da calçada ao redor da UBS 

“Dr. Othoniel Cerqueira Luz”, no Conj. Hab. Orlando Lisboa de Almeida. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 1835/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito da Feira do Doce. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1836/2024 – Requer do Prefeito, em caráter de reiteração ao Reqto 

nº 4269/23, para que informe se está no cronograma do setor competente a manutenção da 

malha asfáltica e a revitalização da pintura das faixas de trânsito, em toda a extensão da Avenida 

Branca Laura de Oliveira Prestes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1837/2024 – Requer do 

Secretário de Esporte, Cultura e Lazer de Tatuí, que informe sobre a possibilidade de 

manutenção ou retirada e limpeza de destroços do campinho de areia, situado entre as ruas 

Veraldo Pereira e Rua João de Arruda, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1838/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma do setor 

competente, a revitalização da pista de skate na Rua Sérgio Mascarenhas Camargo, no Conjunto 

Habitacional “Orlando Lisboa de Almeida”, CDHU? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1839/2024 

– Requer do Secretário de Agricultura meio Ambiente e Bem-estar Animal de Tatuí, que nos 

informe sobre a possibilidade de manutenção ou retirada e limpeza de destroços do campinho 

de areia, situado entre as ruas Veraldo Pereira e Rua João de Arruda, no Parque San Raphael. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1840/2024 – Requer do Secretário de Obras de 

Tatuí, que nos informe sobre a possibilidade de manutenção ou retirada e limpeza de destroços 

do campinho de areia, situado entre as ruas Veraldo Pereira e Rua João de Arruda, no Parque 

San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1841/2024 – Requer do Prefeito, em 

caráter de reiteração ao Reqto 103/24, para que informe sobre a colocação de redutores de 

velocidade em toda a extensão da Av. Branca Laura de Oliveira Prestes, no Bairro Vida Nova 

Tatuí, Região Sul. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1842/2024 - Requer do Prefeito que 

promova o reparo na ponte de madeira do Bairro Santa Adelaide. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1843/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de manutenção ou 

retirada e limpeza de destroços do campinho de areia, situado entre as ruas Veraldo Pereira e 

Rua João de Arruda, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

1844/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma do setor competente a 

construção de uma calçada na Rua Onze de Agosto, continuação da calçada da “Faculdade de 

Ensino Superior Santa Bárbara”? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1845/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar um pacote de medidas voltadas ao 

transporte de táxi, incluindo uso de pick-up. Autoria: RENAN CORTEZ; 1846/2024 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão não foi realizado o cascalhamento das estradas de terra do 

Bairro Santa Adelaide e que receberam patrolamento. Há a possibilidade de aplicação de fresa 

asfáltica no local? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1847/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca de 02 (dois) postes de madeira que estão 

deteriorados na Rua Serafim Rodrigues Ternura, de fronte aos nº s 453 e 459, no Jd Lírio. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1848/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de retirada e limpeza de restos de queda de árvores situado na Rua Lázaro Barba, 

em frente aos nº 32 e nº 50, no Jd. Lírio. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1849/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da manutenção de 01 luminária no poste 
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de iluminação pública situado na Rua Antonio Glória de Oliveira, em frente ao nº208, na Vila 

Ezequiel. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1850/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de manutenção de 01 luminária no poste de iluminação pública 

situado na Rua Lázaro Barba, em frente aos nº 50, no Jd. Lírio. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1851/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de manutenção 

de 02 luminárias nos postes de iluminação pública situado na Rua Vicente Valleti, em frente aos 

nº s 156 e 180, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1852/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de firmar um compromisso ou contrato 

de compra dos atendimentos e tratamentos de hemodiálise da Empresa Nefrotat, instalada 

nesse município, condicionando os pagamentos ao funcionamento e entrega dos serviços da 

mesma podendo apontar valores de investimento de compra do serviço e números de 

atendimentos. Autoria: RENAN CORTEZ; 1853/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual 

razão a fonte localizada próximo ao Supermercado Barbosa do Marapé não está em 

funcionamento. Há previsão de colocá-la em funcionamento novamente? Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1854/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito das admissões 

realizadas em 2024 através de preenchimento de vagas de aprovados em concurso público. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1855/2024 - REQUER ao Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação de recuperação da malha asfáltica das vias no Jd. Sta Rita 

de Cássia. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1856/2024 - Requer do Prefeito informações a 

respeito das exonerações realizadas em 2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1857/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quais ações de manutenção tem realizado para manter em 

condições de uso a quadra de tênis situada na Praça Ayrton Senna, na Vila Doutor Laurindo. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1858/2024 - Requer do Prefeito, em reiteração ao Reqto nº 

1267/24, resposta ofertada através do Of. nº 812/24, para quando está prevista a substituição 

das luminárias queimadas no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Srª de Fátima). Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 1859/2024 - Requer do Prefeito que informe com base nos ofícios GSOI nº 

333/2023, GSOI nº 765/2023, GSOI nº 960/2023, GSOI nº 023/2024 e GSOI nº201/2024 resposta 

ofertada aos requerimentos números 943/2023, 2270/2023, 3483/2023, 4285/2023 e 769/2024 

quando, de acordo com o seu cronograma, promoverá reparos na ponte de madeira situada na 

Estrada Marcelino Marques, no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima). 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1860/2024 - Requer do Prefeito que informe, de acordo 

com seu cronograma, quando promoverá operação de recuperação asfáltica na extensão da Rua 

Professora Ana Cira Antunes Rocha, no Jardim São Conrado II. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1861/2024 - Requer do Prefeito que informe se ainda é possível cobrar do loteador 

responsável pelo empreendimento Jardim São Conrado II ações de conservação do asfalto do 

bairro. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1862/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão os protocolos de números 1459598, 1500648, 1596833, 1628420, 1663470, todos 

eles com a solicitação de substituição de luminárias queimadas na extensão da Rua Professora 

Ana Cira Antunes Rocha, no Jardim São Conrado II, ainda não foram atendidos. Quando, de 

acordo com a sua programação, o serviço será realizado? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1863/2024 - Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade de impedir o tráfego de 

caminhões na Rua Marechal Deodoro da Fonseca, no Centro. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1864/2024 - Requer do Prefeito informações, em reiteração ao Reqto nº 792/24, a 

respeito do recapeamento da Rua Oracy Gomes, após o Colégio Objetivo. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1865/2024 - Requer do Prefeito informações, em reiteração ao Reqto nº 793/24, 
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a respeito do recapeamento da Travessa Francisco Vieira de Camargo. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1866/2024 - Requer da Delegacia Seccional de Itapetininga, na pessoa do 

delegado Ilmo. Sr. Alexandre Silva Cassola, que informe se existe previsão para o envio de novo 

efetivo da Polícia Civil (Delegados, Escrivães e Agentes), visto que no último dia 10 de maio 

houve cerimônia de posse de 4.017 policiais civis, sendo está a maior posse da história da Polícia 

Civil. Autoria: FÁBIO MENEZES; 1867/2024 – PREJUDICADO. MOÇÕES Nº s 191 a 202/24 

191/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Thiago Lopes Pereira e à Sra. Raquel Quintiliano, 

proprietários da TEXAS HAMBURGUERIA, pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa 

cidade. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 192/2024 - Aplausos e Congratulações à Pizzaria Benito’s, 

pelo aniversário de 2 anos de empreendedorismo em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

193/2024 - Aplausos e Congratulações a Sr.ª Viviane Santos, Massoterapeuta, Especialista em 

Dores, que há 03 anos vem fazendo história em nossa cidade, hoje o seu consultório é na Clínica 

Inspirar, atendendo pacientes idosos acamados, atletas maratonistas, Home Care e empresas, 

oferecendo resultado de qualidade, credibilidade, respeito, compromisso e dedicação aos seus 

pacientes. Autoria: RENAN CORTEZ; 194/2024 - Aplausos e Congratulações a Clínica Inspirar 

representada pela Drª e Empresária Marilia Cleuza de Souza Caires, que há 03 anos vem fazendo 

história em nossa cidade, com seu Studio de Pilates, Fisioterapia e Estética, para toda as idades, 

oferecendo resultado necessários aos seus pacientes Autoria: RENAN CORTEZ; 195/2024 - 

Aplausos e Congratulações ao Grupo Mafer, representado pelo empresário Diego Henrique 

Ferreira, que há 05 anos vem fazendo história em nossa cidade, atuando no mercado de 

Suprimentos Industriais e Hospitalares fornecendo para todo o Brasil. Autoria: RENAN CORTEZ; 

196/2024 - Aplausos e Congratulações ao Tatuador Emerson Francisco de Almeida Pedroso, em 

razão de ter conquistado a premiação da Categoria Comics no evento Americana Tattoo Festival. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 197/2024 - Aplausos e Congratulações ao Tatuador Mauri Gomes 

de Morais Júnior, em razão de ter conquistado a premiação Fine Line no evento Americana 

Tattoo Festival. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 198/2024 - Aplausos e Congratulações à Loja Feliz, 

comércio de roupas para bebês e infantojuvenil, em razão dos 22 anos de empreendedorismo 

em Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 199/2024 - Aplausos e Congratulações à Igreja 

Ceifa de Tatuí, pelos 10 anos de fundação em nosso Município. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

200/2024 - Aplausos e Congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Tatuí, Miguel Lopes 

Cardoso Junior, em razão da inclusão de Tatuí no Guia “Turismo da Maturidade no Estado de 

São Paulo”, como um dos 70 destinos inclusivos pensados para os viajantes mais velhos. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 201/2024 - APELO aos DEPUTADOS ESTADUAIS DO ESTADO DE SÃO 

PAULO, de modo a buscar a aprovação do Projeto de Lei Complementar nº 07/2024 em trâmite 

na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 202/2024 

- Aplausos e Congratulações à Direção da ETEC “Sales Gomes”, em razão da realização da 11ª 

edição do CORUJÃO, no dia 16 de maio p.p., que envolveu aproximadamente 250 alunos e 

arrecadou 14.002 litros de leite a serem distribuídos às instituições do município e região. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU. Isso é tudo senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Bom, antes de fazemos a inscrição de fala, passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas das Sessões Extraordinárias do dia 13 de maio de 2024. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 14 votos. Registro aqui a justificativa de ausência do vereador 

Pepinho, que teve que tirar uma licença de 14 dias, para a reabilitação do vereador que passou 

por cirurgia. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se 

inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Dez vereadores se 
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inscreveram. Três minutos para cada vereador. Com a palavra, vereador Eduardinho do Povo. 

[VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, 

pessoas que nos assistem funcionários dessa casa, guarda civil municipal. Quero cumprimentar 

nessa noite o seu Marcos, Carioca do Vale dos Lagos. Na sua pessoa cumprimentamos o bairro 

inteiro. Senhor presidente, eu venho falar sobre uma demanda que temos no Parque São Rafael. 

Quando chegamos aqui em outubro 2021, eu fiz o primeiro Requerimento pedindo que fosse 

feito uma avaliação e atenção e em novembro foi respondido que: “já está em nosso 

planejamento a revitalização do campo de areia, arrumando as traves, pintura e colocação de 

mais areias.”. Isso foi em outubro 2021. Em outubro 2022, eu fiz um novo Requerimento, a 

mesma pergunta e a resposta foi: “Eduardo, venho informar que estamos encaminhando um 

ofício para a secretaria de obras e infraestrutura, solicitando manutenção do campo de areia do 

Parque São Rafael. Agosto de 2022 eu fiz novamente e a resposta foi: “Informo que está sendo 

aguardada a liberação do recurso para revitalização, reforma e melhorias do campo de areia do 

Parque São Rafael. Abril de 2023 eu fiz um Requerimento perguntando se existia uma data e diz 

assim: “Solicito novamente ao setor competente as devidas manutenções e revitalizações da 

Parque São Rafael, campo de areia de futebol. Quinze de maio de 2023, eu faço a mesma 

pergunta e a resposta que vem: “((Inaudível)). Iniciou a resposta do Requerimento nº 1472/2023 

da câmara municipal. A manutenção está no planejamento da secretaria, solicito ao setor 

competente a execução do mesmo”. E hoje eu faço pela última vez um pedido que seja visto e 

se possível a retirar de algumas coisas que foram jogados ao lado do campo. Eu venho informar 

isso porque eu moro no bairro e muitas pessoas que utilizaram o campinho hoje não consegue 

utilizar mais. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Eduardinho. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite, membros da mesa, vice-presidente Fábio 

em exercício, membros da mesa, público que nos assistem. Eu queria dar um abraço aqui para 

o nosso amigo Carioca, para o Sandrinho, que não falta em quase nenhuma não é Sandrinho? E 

hoje senhor presidente, queria dar os parabéns ao Eliabe Júnior, que aquele menino que está ali 

sentado na primeira cadeira acompanhada nossa sessão, seja bem-vindo Eliabe Júnior, parabéns 

pelo seu aniversário, que Deus abençoe, muita saúde para você, tá bom. Senhor presidente, 

queria falar algumas coisas aqui, uma delas é que na quarta-feira a secretária de obras começará 

a operação tapa buracos e recuperação lá no bairro Santa Rita, é um bairro muito importante e 

que tem vários Requerimentos aqui já antigos e tem novos também e a informação que chega 

para nós é que na quarta-feira começa a operação tapa buracos e recuperação asfálticas no 

bairro Santa Rita. Queria registrar aqui também e dar os parabéns que na quinta-feira nas 

participamos da inauguração do stand de tiro da guarda municipal, primeiro stand coberto da 

nossa região. E também registrar aqui a presença do nosso governador em exercício, Felício 

Ramutc, que veio na inauguração da creche do bairro Nova Tatuí e dar os parabéns à toda equipe 

da educação e ao nosso prefeito Miguel. Falar aqui de duas Moções, à Pizzaria Benito’s pelo 

aniversário de 2 anos de empreendedorismo em nossa cidade. Justifica-se esta homenagem em 

razão de parabenizar a Pizzaria Benito’s pelos dois anos de excelência no empreendedorismo 

em nossa cidade. O sonho do empreendedorismo começou com uma ajuda na pizzaria de um 

amigo, qual foi arrendada pelos proprietários, que permaneceram ali por 3 anos e meio. Mesmo 

sem recursos, durante esse tempo, já se sonhava com a própria identidade da pizzaria. Até que 

um dia, com muita coragem, os proprietários conseguiram encontrar um ponto comercial, 

comprar equipamentos como masseira, forno, freezer e finalmente, no dia 21 de março de 2022, 
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inaugurar a Pizzaria Benito’s na cidade de Tatuí. Tendo como diferencial a pizza com ingredientes 

de qualidade e muito amor, assim como ótimo atendimento, entrega rápida e embalagens 

criativas, a Benito’s, hoje possui mais de 20 colaboradores com média de venda de 350 pizzas 

por noite. Parabéns ao meu amigo Rafael da Silva e sua esposa Mayane da Silva, da Pizzaria 

Benito’s pelo 2º ano. Deus abençoe senhor presidente, muito obrigado. Tem mais uma Moção 

aqui senhor presidente, só para deixar registrado aqui; à Igreja Ceifa de Tatuí pelos 10 anos de 

fundação em Tatuí. Uma igreja que foi fundada lá no Rio de Janeiro e que tem feito um excelente 

trabalho na nossa cidade, uma pessoa do pastor Gregori e da pastora Ingrid e hoje o pastor 

presidente, pastor Fabricio e a sua esposa Comar. Então parabéns à igreja Ceifa, pelo 10º ano 

de fundação aqui no nosso município. Deus abençoe, obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Paulinho Motos. Com a palavra, vereador Márcio 

do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Senhor presidente, membros da mesa, 

nobres pares, público presente, público que nos assistem pela TV Câmara. Eu venho a essa 

tribuna falar referente a operação tapa buraco mais uma vez na região sul da cidade, mais 

precisamente no bairro Jardim Santa Rita de Cássia. Quero dizer que a última vez que foi feito a 

operação tapa buraco lá senhor presidente, foi no dia 13/12/2023, foi no ano passado. Até os 

vereadores da base já questionou, nós, eu principalmente já tenho questionado várias vezes, 

agora foi falado pelo vereador da base, dizendo que vai dia 22, na quarta-feira lá. Vamos estar 

aguardando, porque é importante que se faça a operação tapa buraco e que se faça um serviço 

bem feito, que não faça pela metade, porque tudo que inicia não finaliza, fica pela metade. Então 

estamos questionando, espero que dê conta não somente do Santa Rita, tem o CDHU ao lado 

ali, tem várias ruas lá que está com buraco, tem o bairro Vida Nova, mais conhecido como 

Pacaembu, a Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes, ela está em todos os pontos de ônibus, 

ela está afundando a malha asfáltica. Necessita também, eu fiz o questionamento aqui do 

Requerimento nº 1832, para que se faça a limpeza também nos bueiros, porque é necessário, 

porque quando chove, devido os bueiros estarem entupidos, a água fica por cima da malha 

asfáltica, daí os veículos começam a transitar e isso aí traz um problema sério na malha asfáltica 

da própria comunidade. Então é importante que se faça a limpeza dos bueiros. Também fiz um 

Requerimento aqui, de minha autoria, referente a pintura nas faixas de pedestres, o quanto é 

importante também escrito pares, de parada obrigatória, que é importante, uma avenida de 

grande extensão. E também solicitando aqui mais uma vez os redutores de velocidade na 

referida avenida. Mesmo depois de tantos acidentes, alguns fatais, ainda ocorrem abuso de 

velocidade e colocando em risco a vida das pessoas; por isso a existência e a preocupação desse 

vereador com referido assunto. Estou questionando com frequência e também já teve outros 

vereadores que questionaram também referente ao redutor de velocidade naquela avenida, 

precisa se dar uma atenção para aquela região, o quanto é importante. Espero que o serviço 

prefeito de exercício, possa fazer um trabalho, porque quem questiona na verdade é aquela 

população daquela região. E quero falar aqui também senhor presidente, que eu estive essa 

semana na unidade Doutor Otoniel Cerqueira Luz, no Conjunto Habitacional Orlando Lisboa de 

Almeida e questionando também você está no cronograma do setor competente a construção 

da calçada da unidade, é importante ao redor da unidade. Imagine só, vai cadeirante, vai 

senhores, vai senhoras, vai criança ao redor da unidade de saúde e não tem a calçada, a calçada 

lá está só no pedregulho, está crescendo mato ao lado da unidade. Então peço encarecidamente 

o setor responsável da prefeitura, que o vice-prefeito em exercício possa questionar o setor e 

que possa executar esse serviço de grande importância para o povo da região ali do CDHU 
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Orlando Lisboa de Almeida. Mais uma colocação desse vereador, em benefício à população 

tatuiana. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Márcio. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa 

noite a todos. Nós fizemos nessa noite vários Requerimentos tratando a respeito da Segurança 

Pública tanto na zona rural, quanto na zona urbana da nossa cidade. Nós temos sido aí muito 

questionados pela população em geral aí, se sentir bastante insegura em relação a percepção 

de que não tem tido rondas periódicas nem da polícia militar, nem da própria guarda civil 

municipal. A gente sabe que existe uma estrutura que precisa ser ampliada e que o município 

hoje é um município grande, com extensão territorial também, considerável, porém é justo que 

a população se sinta segura e essa é uma preocupação que nós temos recebido com frequência 

de toda a população, em especial da zona rural, onde existem bases, o exemplo ali da base do 

bairro dos Mirandas, que é uma base de apoio, porém sempre fechada e é uma região que 

infelizmente tem convivido com bastante furtos também. E somada essa situação da própria 

ronda, entra a questão da iluminação pública, que é um assunto batido aqui na câmara, de tanto 

que os vereadores têm abordado, mas outros questionamentos referentes a vários bairros da 

nossa cidade que tem enfrentado essa dificuldade. Inclusive vereador Fábio Menezes, o senhor 

foi um dos vereadores junto ao meu mandato também, que ainda no ano passado fez 

questionamento em relação ao São Conrado 2. Eu estive no bairro nos últimos dias no período 

noturno e a população do São Conrado 2, convive ainda com dificuldades em relação à 

iluminação pública, somada ainda a situação do mato muito alto e que tem proliferado ali 

insetos peçonhentos e invadidas residências e também o asfalto completamente danificado em 

algumas ruas. Então nós fazemos esse pedido à prefeitura, de atenção também aos moradores 

ali do São Conrado 2. O 6º Requerimento que apresentamos também desde o ano passado, 

tratando uma ponte de madeira ali na estrada Marcelino Marques, no Santuário, onde a 

população tem clamado por socorro, tem clamado por cuidado, pois tem convivido com 

dificuldades em relação a essa ponte e a gente pede mais uma vez a atenção da prefeitura em 

relação à população que passa por aquele espaço. Na mesma forma que fizemos 

questionamento também em relação a ponte de madeira do bairro Santa Adelaide. Outro 

questionamento é em relação à manutenção ali da quadra de tênis na Praça Ayrton Senna. Um 

espaço bastante utilizado pelos praticantes do tênis e que tem alegado que a prefeitura não tem 

tido o devido cuidado em relação à manutenção do espaço. Nós aprovamos recentemente é 

aqui um projeto de lei visando um recurso para reforma da Praça Ayrton Senna, mas é 

importante também essa manutenção periódica de modo a deixar o espaço adequado para uso 

dos praticantes. E em relação a Moção de Apelo que eu fiz, Moção de Apelo nº 201, só para dar 

ciência aos vereadores e também justificar a apresentação dessa Moção; na Assembleia 

Legislativa de São Paulo, está tramitando o Projeto de Lei Complementar nº 07/2024, que é uma 

reforma, uma alteração a Lei Complementar nº 1151, de 25 de outubro de 2011 e a principal 

finalidade dessa proposta, é excluir a exigência da prova oral aos cargos que fazem parte da 

carreira da polícia civil com exceção ao cargo de delegado, isso para dar mais agilidade e uma 

vez que as pessoas aprovadas em concurso, ela já são submetidas a prova teórica e também 

investigação social, para analisar aptidão para estar trabalhando dentro da polícia civil do Estado 

de São Paulo. E aqui na câmara nós temos batido diversas vezes em relação a importância e a 

deficiência na estrutura que a polícia civil tem no nosso município, então acredito que seja justa 

a aprovação dessa Moção, que também não é exclusiva aqui do município de Tatuí, tem sido 

feito em outros municípios do nosso estado. Boa noite a todos, obrigado. [PRES. VER. RENAN 
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CORTEZ]: Obrigado vereador João Éder. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. 

CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós solicitamos para que o vice em exercício nos 

providencie o encaminhamento do balanço patrimonial e DRE contábil ou fluxo de caixa, com 

referência do ano de 2017/2018/2019/2020 da Santa Casa. Muitas coisas são ditas e quem 

responde também esses Requerimentos tem que ter responsabilidade de trazer transparência 

e informações corretas aqui para gente, então a gente solicita essas informações. Também 

perguntamos se procede a informação que já existem empenhos atrasados e vencidos não 

pagos para BHCL, por parte da prefeitura, que ultrapassam o valor de R$ 3,5 milhões. Nós 

recebemos essa informação extra oficial e a gente está muito preocupado que isso afete os 

funcionários, mas mais que isso os serviços. Porque como esse vice faz tudo pela metade, ele 

anunciou que vai inaugurar lá no Santa Rita 24 horas, como que ele quer inaugurar lá no Santa 

Rita, se nem a UPA ele está pagando corretamente e quem vai sofrer mais uma vez no futuro? 

A população. O próximo, por qual motivo a prefeitura reabriu o canteiro central na Rua 11? Qual 

foi o valor gasto nesse retrabalho e para que ele nos envie o projeto. A mais de um ano os 

municípios estão se manifestando sobre o fechamento desses cruzamentos que afetou 

negativamente tanto os bairros, quanto os comércios ali na Rua 11 e a justificativa do vice em 

exercício era a redução de acidentes. Pois bem, ele mesmo se contradiz e reabre o canteiro 

central. Então não dá para entender o que ele fala, uma hora ele fala uma coisa, outra hora é 

outra, mas que a gente sabe que ele é ruim demais serviço, isso a gente sabe, mas a gente está 

aqui para levar a informação para a população, porque o seu dinheiro foi gasto e jogado ao lixo. 

Também sobre o responsável pelos agendamentos das avaliações cirúrgicas da Santa Casa, tanto 

eletivas e ginecológicas. Uma munícipe nos procurou, que o ramal ela não consegue contato, 

também sobre um WhatsApp que é respondido um mês e meio após o contato e também sobre 

desmarcação dessas cirurgias. Ela foi desmarcada cinco vezes e remarcada e uma dessas vezes 

ela foi remarcada em cima da hora, ela já estava na Santa Casa e foi desmarcada. Então a gente 

vê aí esse descaso e pede um pouco de atenção ao poder público. Também pensem em uma 

gestão que gosta de apanhar? É essa gestão do vice exercício. Porque eu digo isso, é a quarta 

vez que a gente coloca em reiteração um Requerimento sobre a Matec, a empresa que gastou 

R$ 7 milhões, com os aditivos foi para R$ 10 milhões e entre os serviços, tomografia de árvore. 

Além do vice ferir a Lei Orgânica, ele também fere o Decreto de Lei nº 2001, do dia 27 de 

fevereiro de 1967, que são crimes de responsabilidade dos prefeitos deixar de fornecer 

certidões ou atos ou contratos municipais para câmara estabelecida em lei. Só para concluir; eu 

já trouxe aqui em outro momento a vergonha da resposta da secretária na época, que ela não 

podia nos fornece os endereços por causa da lei da LGPD das árvores, e daí eu só quero deixar 

bem claro que a falta dessas respostas, essa omissão de informação nos dá a entender que esses 

serviços nunca foram feitos, porque quem não deve, não há o que temer né? Infelizmente isso 

não cheira muito mal, essa omissão e daí eu deixo uma pergunta: Se supostamente esses 

serviços não foram feitos, aonde está esses R$ 10 milhões de reais? Boa noite a todos. [PRES. 

VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado vereadora Cínta. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. 

[VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente e 

o pessoal que está assistindo a gente de casa. Vou usar esse espaço aqui para falar sobre duas 

Moções que fiz para dois tatuadores que participaram de um evento, o Americana Tattoo 

Festival, o primeiro é o Emerson Francisco de Almeida Pedroso, que conquistou a premiação na 

categoria Comics nesse evento, que ocorreu nos dias 10, 11 e 12 de maio. Só uma curiosidade 

aí sobre o Emerson, ele é o único tatuador que eu conheço que não tem tatuagem e faz desenhos 
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até a mão livre. E o outro é o Mauri Gomes de Moraes Júnior, que também no evento Americana 

Tattoo Festival, conquistou o prêmio na categoria Fine Line. Então é uma merecida Moção para 

esses dois artistas aqui de Tatuí. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN 

CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, públicos que nos 

assistem presencial e pela câmara TV. Eu gostaria de falar de algumas Moções que eu sou 

proponente nessa noite e começar pela senhora Viviane Santos, está aqui no plenário hoje, 

acompanhada pelo seu esposo, nosso colega de trabalho Mendes, agente Mendes. A senhora 

Viviane Santos, Massoterapeuta, Especialista em Dores que a 03 anos vem fazendo história em 

nossa cidade, hoje o seu consultório é na Clínica Inspirar, atendendo pacientes idosos acamados, 

atletas maratonistas, Home Care e empresas, oferecendo resultado de qualidade, credibilidade, 

respeito, compromisso e dedicação aos seus pacientes. Eu faço essa Moção essa noite senhor 

presidente, porque a senhora Viviane tem entregado uma mão de obra, um serviço de 

excelência às suas pacientes e atendendo várias classes do nosso município, pessoas que 

trabalham com esporte no alto rendimento, pessoas que necessitam do seu serviço relacionado 

as dores no corpo, algumas pessoas por uma questão de recuperação, outras devido à idade 

avançada. Então fica aqui Viviane os nossos parabéns, o nosso agradecimento pela entrega, pelo 

trabalho de excelência que você tem dedicado as pessoas que procuram o seu espaço, meus 

parabéns. Também estendo a Clínica Inspirar, que tem sido parceira também da Viviane no 

espaço, em nome da senhora Marília Cleusa de Souza Caires, também um espaço muito bonito, 

dedicado a boa performance de todos aqueles que prestam o serviço ali nesse espaço. E falando 

ainda de Moção, gostaria de falar aqui do Diego Henrique Ferreira, o proprietário do Grupo 

Mafer. O Grupo Mafer também já está há cinco anos no nosso município, é uma faciliti, uma 

empresa que presta serviço para outras empresas como se fosse um setor de compras em 

paralelo, oferecendo qualidade, tempo de entrega e acima de tudo transparência e idoneidade 

no seu serviço. Então fica aqui também os meus parabéns ao meu amigo e também o grande 

empresário hoje em nosso município, o Diego Ferreira. Eu queria falar também um 

Requerimento que fiz ao prefeito, pedindo a avaliação e que fizesse contato com a Nefrotat, na 

pessoa do doutor Alcir, para que fosse avaliado a possibilidade de firmar um compromisso, seja 

contrato ou algum termo que gerasse a confiabilidade e o compromisso do município na compra 

dos procedimentos e dos atendimentos que estão para iniciar a um bom tempo na clínica de 

hemodiálise. Claro que condicionado ao funcionamento da mesma ou seja o senhor presidente, 

que seja feito um compromisso documentado de alguma forma, prevendo quantos 

atendimentos, os valores, mas que o contrato comece a ser vigente ou o termo seja vigente 

posteriormente ao início dos trabalhos ou seja, condicionado ao início da entrega de todos os 

atendimentos. Acho que ele ia gerar uma confiança para nossa população, para o proprietário 

da empresa e também uma segurança para o município de que teria prioridade também na 

entrega desses atendimentos. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Renan Cortez. Vou passar a presidência ao vereador Fábio 

Menezes, para fazer uso da tribuna. [PRES. VER. FÁBIO MENEZES]: Com a palavra, vereador 

Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes, nobres 

vereadores, público presente. Bom, primeiramente gostaria de colocar em pauta os 

Requerimentos que fiz, o Requerimento nº 1780, que fala da condução de cachorro de raças, 

cachorros maiores, cachorros que são mais perigosos... A condução desses cachorros sem 

focinheira no município de Tatuí. A Lei Estadual nº 11531/2003, diz que os cães da raça Pitbull, 
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Rottweiler, Mastim Napoleão, além de outras definidas por regulamento e daí tem uma série de 

outras leis definida pelo governo do estado, determina que esses cachorros sejam conduzidos 

em vias públicas, em locais de acesso público através de guia curta de condução, enforcador e 

focinheira, sobre a pena de pagar multa. E na verdade eu tenho recebido relatos e não foi o 

primeiro, inclusive na zona sul da cidade vereador Márcio, ali no bairro do Pacaembu, que 

recentemente um cão da raça Pitbull atacou um outro cachorro e podia até ter atacado um ser 

humano ali também e também não é o primeiro relato que a gente recebe. A gente sabe que no 

Rio de Janeiro, agora no mês de abril, teve um caso que foi de três Pitbulls, que atacaram uma 

senhora de 73 anos, essa senhora teve um braço e a orelha arrancada e foi arrastada por cinco 

metros. Então eu acho que nós temos que prevenir isso e eu solicitar a prefeitura que comece a 

fiscalizar devidamente a aplicação dessa legislação. E tem outros dois Requerimentos aí CIR, 

Centro Integrado de Reabilitação. O Requerimento nº 1781, eu questiono o porquê que não está 

sendo realizado o atendimento no CIR, dos encaminhamentos pelas UBS. E também quantos 

psiquiatras infantis estão em atendimento no CIR. O que eu tenho de informação senhores 

vereadores, é que o CIR perdeu dois médicos psiquiatras, que pediram exoneração 

recentemente, não foram repostos, atualmente você tem um médico psiquiatra e esse médico 

está cuidando do agendamento de 800 pessoas, fora que tem 200 pessoas em fila de espera. 

Alguns funcionários do CIR já foram realocados para o CAPS IJ, que foi recém inaugurado e além 

de casos psiquiatras, estão atendendo também idosos com AVC. Então eu queria falar para os 

senhores vereadores e solicitar a prefeitura de Tatuí, eu queria fazer uma colocação rápida aqui 

vereadores, que eu acho que é importante que a prefeitura abra inclusive outros prédios para 

abertura de outros serviços em Tatuí, mas o que a gente tem visto é a abertura de prédios, 

abertura de serviços ou às vezes concentração de serviços que já são feitos na rede e em um 

local só na área da saúde, só que você não tem o acréscimo de funcionário. Então na verdade o 

acréscimo de um serviço sem funcionário, na verdade não tem acréscimo de serviço. Então eu 

venho aqui fazer essa solicitação e veio reivindicar da prefeitura de Tatuí, que principalmente o 

CIR, que trata com pessoa com deficiência, trata com criança, etc e tal. Pessoas que precisam de 

reabilitação, que atitude de maneira mais cuidadosa em relação a esses serviços importantes de 

saúde. Obrigado, vereador Fábio Menezes. [PRES. VER. FÁBIO MENEZES]: Passo a palavra eu 

vereador Renan e eu vou fazer o uso da tribuna. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, 

vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZEES]: Senhor presidente, senhores vereadores, 

público presente. Vou falar rapidamente aqui de um Requerimento que nós fizemos ao delegado 

da Seccional de Itapetininga, solicitando o encaminhamento de novos agentes da polícia civil 

para Tatuí. Recentemente, todos devem ter acompanhado que o Governador Tarcísio nomeou 

4017 agentes da polícia civil para o estado de São Paulo e nós estamos solicitando para que 

sejam encaminhados mais alguns para Tatuí. Uma vez que hoje basicamente a polícia civil de 

nossa cidade é mantida com funcionários públicos municipais, são investigadores a doc, escrivão 

a doc, faxineira da delegacia, motorista e outros cargos. Então nós precisamos que tenham 

também mais investigadores de polícia nomeados aqui em nossa cidade. Então fizemos esse 

Requerimento para o delegado da Seccional, para que olhe com carinho para nossa cidade, que 

encaminhe mais policiais para nossa cidade. Também assinei junto o Requerimento, 

perguntando sobre o problema que está tendo na Santa Casa dos cancelamentos de cirurgia de 

última hora. Recebemos o relato de pessoas como já foi falado aqui, vereadora Cíntia já falou, 

pessoas que chegam para internação no dia da cirurgia e na portaria da Santa Casa ela recebe a 

notícia que não vai ser internada, que é para voltar para casa que vai ser reagendada a cirurgia. 
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Muitas cirurgias dessas, importantes, cirurgias de alto riscos, que a pessoa está esperando um 

certo tempo, chega na hora e é cancelado essa cirurgia, então o porquê disso? Também algumas 

pessoas de Tatuí, que estavam para fazer cirurgias de catarata em Itu, foram desmarcadas todas 

essas cirurgias de tatianos que iam para Itu, a partir do dia 19 de abril para cá, nenhuma cirurgia 

de catarata lá de Itu está sendo feito mais. Então também o que aconteceu? Algum convênio do 

município? É o governo do estado? Por que Itu não está recebendo os tatianos para fazer essas 

cirurgias. Outro Requerimento que foi feito aqui sobre as rotatórias, já foi debatido, porque 

reabrir? Se veio várias respostas dizendo que era uma questão de segurança, a rotatória e o 

fechamento da Rua 11 de Agosto, a reabertura, vai voltar a ter acidente ou não houve acidente? 

Não houve estudo para fazer, não houve estudo de impacto, não houve estudo de acidente... 

Será que houve agora o estudo para reabertura também ou simplesmente alguém por questão 

política ou por questão de conhecimento de alguma loja de algum comerciante, simplesmente 

resolveu abrir, assim como simplesmente lá atrás resolveu fechar sem estudo nenhum. Vamos 

aguardar esses Requerimentos. Muito obrigado. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado 

vereador Fábio Menezes. Com a palavra, vereadora Michelle Vaz. Declina. Nós vamos fazer a 

votação das Moções e posterior faremos uma pausa para tirar fotos com os homenageados. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 

14 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 14 votos. Paraliso a sessão por um minuto para 

que nós possamos fazer as fotos com os homenageados. Retomando os trabalhos dessa sessão. 

Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 1757 a 1771, 1773 a 1798, 1800 a 1836, 1838 a 1841 e 

1841 a 1865/2024; Requerimento às comissões: nº 1772, 1799, 1837, 1839, 1840 e 1866/2024. 

Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Decreto Legislativo nº 08/2024. – Autoria: LEVI PINTO SOARES. 

Assunto: Outorga o título de “Cidadã Tatuiana” a Ilma. Sra. ELIEGE MIRANDA MONTEIRO DA 

SILVA. *Projeto de Decreto Legislativo nº 09/2024. – Autoria: FÁBIO MENEZES. Assunto: Outorga 

o título de “Cidadã Tatuiana” a Ilma. Sra. HERIKA JOANA MENDES REGIS. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Às comissões. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, 

para apreciação dos seguintes Projetos de Lei do Executivo nº 97/2023, 28, 27 e 32/2024; 

Projeto de Lei do Legislativo nº 67/2023 Projeto de Decreto Legislativo nº 27 e 37/2023; 

Requerimentos nº 1772, 1799, 1937, 1839, 1840 e 1866/2024. Os senhores vereadores e 

senhoras estão devidamente convocados para Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão 

Ordinária. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a 

presente Sessão Ordinária. Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se 

mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte dias 

do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 20 de maio de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 
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       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 27 de maio de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0RB00N7RJAXMDNU2"?chave=0RB00N7RJAXMDNU2, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 0RB0-0N7R-JAXM-DNU2
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